
 

沖縄県理学療法士連盟 

令和 6 年度 12 月 第 7 回沖理連定例会 議事録 

日  時；令和 6 年 12 月 26 日（木）19 時～        議案作成：當間  議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、■立津統、□末吉恒一郎、□武富新太郎、■玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、□新垣健、■兼島広樹、■下里真司、 

■砂川真利香、□吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、□下地浩之、■西原美樹、 

□石垣肇 □瀬底正仁 □仲西里野 

 

議案・報告事項： 

 

１．懇談事項 

① HP 進捗状況：（下里広報企画部長） 

・先月 7 月定例会議事録、6.30 連盟主催研修会報告（アンケート結果追加予定）、 

7.30（火）日理連主催研修会 HP 掲載。 

・入会申込/寄付金申込（Peatix・通帳記帳運用)状況（當間委員） 

7 月 17 日時点入会状況、残高状況 394,498 円 

     令和 4 年度：入会人数：140 名 会費：61,500 円 寄附金：51,500 円。 

令和 5 年度：入会人数：65 名、会費：30,931 円、寄附金：20,199 円、残高：232,489 円 

令和 6 年度：入会人数：127 名、会費：63,500 円、寄附金：38,000 円 

 

② 田中昌史全国後援会沖縄支部立ち上げ入会状況（池城会長、當間副会長）	
・今回は FAX にて入会促している。各施設に案内が届いていると思うので入会促してい	
く。（池城会長）	
	

③ 令和 7 年度沖縄県理学療法士連盟事業予算相談（比嘉事務局長） 

・明日（１２/２７）までに日本連盟に送金をしたい（80,000円）。現在、予算が 

16,000円ある為、50,000円送金してもよいか？➡事業費と予算について 

総会でも議題に挙がると思う。しっかり、事業費を考えて送金額を検討する必要があ 

る。（池城会長）➡送金額50,000円で決定。 

・最近の傾向として他の都道府県や団体でも技術系の研修を企画しても集客に難渋し 

ている事が多い。予算が少ない中どう研修会を開催していくかも検討していかないとい 

けない。（當間副会長） 

・今年度からは連盟入会費が1,000円になる事も考える。今後は皆さんも組織の枠 

組みを考えて色々提案して欲しい。（池城会長） 

     ・総会の中で3月締めの4月スタートで活動する事を提案してはどうか？➡日本連盟 

に合わせて12月締めになっている為、それに合わせている状況。変更していくなら 



日本連盟でも議題に挙げていかないといけない。（池城会長） 

・今後の研修会計画の案として、田中先生当選させる為に集票につながる研修会を検 

討していった方が良い。（兼島幹事） 

 

④ 令和 7 年度総会準備（比嘉事務局長） 

・日理連の総会が毎年2月（昨年は２/１０第二土曜日に開催）になっている。それを聞 

いてからの開催が良いと考えるが、3月は卒業式シーズンの為、会員の参加者が減 

る。（當間副会長） 

・開催日時：２月２２日（土） 14時（～約90分）開始予定 

・開催：オンラインのみ 

・開催日に向けて各自準備進めていく。 

・来年の7月に全力を注げるような体制強化をする必要がある。連盟は選挙のために 

ある。リアクションのない施設等を精査して皆共有し（立津幹事） 

・ベースアップもあった 集票 （當間副会長） 

 

⑤ 斉藤会長宮古ラウンド（砂川副会長） 

・斎藤会長のスケジュール決定した（２/６・７）。目的：小さな島で少ない人数でどう人材確 

保していくかについて話し合いたい。宮古島はどの職種においても人材不足な状況とい 

う事も伝えたいと思う。渡航費等は協会が負担。2 日目には理専協の研修会に参加す 

る。（砂川副会長） 

 

２．その他 

     ・後援会入会状況が確認したい。（砂川副会長）➡後ほど確認して共有する（池城会長） 

     ・リハノメ主催のセミナーで連盟の活動について 2分程度の動画が流れていた。とても良 

い内容だった為、動画の使用確認しアピールしていきたい。（當間副会長） 

      

次回開催 令和 7 年 2 月 20 日（木）19：00～（第 3 木曜日） 

 


